



Bild Copyright: istock/nzphotonz

05.11.2020 08:12 CET

Youtube Vorträge unserer Rheumatologinnen bei der Rheuma-Liga München

Die Arbeitsgemeinschaft München der Deutschen Rheuma-Liga engagiert sich seit vielen Jahren für rheumakranke Menschen und betreut etwa 1.300 Mitglieder. Zum Angebot der Selbsthilfegruppe gehören neben Gesprächskreisen, einer Beratungshotline und allgemeinen Aufklärungsformaten auch Vorträge von Spezialisten, die während der COVID-19 Pandemie per Video bereitgestellt werden.

Unsere Kolleginnen [Dr. med. Helga Merwald-Fraenk](#) und [Dr. med. Franziska](#)

[Wiesent](#) aus dem endokrinologikum München haben in diesem Rahmen zwei Beiträge aufgenommen. In ihren Videovorträgen sprechen die beiden Expertinnen über die [rheumatologische Labordiagnostik](#) sowie das Thema [Rheuma und Impfungen](#). Die Vorträge sind frei zugänglich und für jedermann einsehbar.

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43